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ATA N' 04 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CCE

Ata da Reunião Ordinária do Conselho da
Unidade do CCE, realizada no dia 29 de março de
2018, às 14 horas, na sala Hassis do bloco B do
CCE
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Aos vinte e nove dias do mês de março do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas, em
primeira chamada, na sala Hassis do bloco B do CCE, reuniu-se o Conselho da Unidade do
CCE, convocado por meio da Convocação n' 04/20] 8, com a presença dos Conselheiros
Silvana de Gaspari, Rodrigo Antânio Marques Braça, Gilles Jean Abas, Josias Ricardo Hack,
Marianne Rossi Stumpf. Flavia Garcia Guidotti, Ana Lívia dos Santos Agostinho, Paulo
César Maltzahn, Ana Veronica Paz Y Mino Pazmino, Débora Zamarioli, Débora Campos
Wanderley, Patrícia Peterle Figueiredo Santurbano, Dirce Waltrick do Amarante, Luiz
Fumando Gonçalves de Figueiredo, Cárlida Emerim Jacinto Pereira, Rosangela Hammes
Rodrigues, lzete Lehmkuhl Coelho, Richard Perassi Luiz de Sousa, Cristiane Lazzarotto
Vulcão, Joice Regina da Costa Santana da Lapa, Rachel Louise Sutton-Spence e Eduarda
Leite Contezini, sob a presidência do professor Amoldo Debatin Neto, Diretor do CCE.
Havendo número legal, o Presidente cumprimentou a todos e deu por aberta a sessão. Na
sequência, submeteu à apreciação a ordem do dia, e solicitou a inclusão do item "Abertura de
concurso público para professor efetivo do Departamento de Expressão GráHtca". A inclusão
do item foi aprovada por unanimidade, e a numeração ülcou a que segue. Não havendo outras
manifestações, o Presidente deu continuidade à sessão, sendo apreciados os seguintes itens de
pauta: 1. Aprovação das atas 01 e 02 das reuniões realizadas em 15/01/18 e 24/01/18. As
atas das reuniões foram aprovadas por unanimidade. 2. Aprovação das alterações no
calendário de reuniões do Conselho de 2018.1. O Presidente explicou que as reuniões
ordinárias dos meses de abril e julho estavam agendadas para terças-feiras, e que coincidiriam
com as reuniões do Conselho Universitário. Dessa forma, solicitou a alteração para os dias
25/04 e 25/07, ambos são quartas-feiras. A alteração foi aprovada por unanimidade. 3.
Alterações do Laboratório de Informática. Conselheira Silvana informou que a Comissão
de Espaço Físico sugeriu a inclusão de mais um item nas Diretrizes para utilização dos
laboratórios CCE 007 e 007 auxiliar, que ficaria como item 12: "As chaves deverão ser
retiradas e devolvidas na portaria do bloco B. Caso as chaves não sejam retiradas até 30
minutos após o início do horário agendado para a atividade, essa será considerada cancelada e
a chave será disponibilizada para outro usuário que solicitar a reserva." A inclusão do item 12
foi aprovada por unanimidade. 4. PAAD 2018.1 -- Departamento de Jornalismo. Processo
n' 23080.073735/2017-61. Relator: Marcos Antânio Morgado de Oliveira. O Conselheiro
Gilles Jean Abas, suplente do Conselheiro Marcos Antânio, infomlou que redigiu o parecer,
devido ao período de férias regulamentares do relator designado. Após a leitura do parecer, o
Conselho do CCE aprovou por unanimidade o parecer do relator, favorável à aprovação do
PAAD 2018.1 do Departamento de Jomalismo. 5. Recurso interposto pela discente Elsa
Mana dos Santos Beirão contra parecer do colegiado dos cursos de Letras Línguas
Estrangeiras e Secretariado Executivo referente à solicitação de quebra de pré-
requisitos. Processo n' 23808.010177/2018-12. Relatora: Ana Lívia dos Santos
Agostinho. A relatora fez a leitura do parecer, que sugere que se mantenha a decisão do}
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Colegiado do Curso de Letras Línguas Estrangeiras de não aprovar a quebra de pré-requisitos
solicitada pela requerente. O Conselho do CCE decidiu por unanimidade pela aprovação do
parecer da relatora, desfavorável à solicitação da aluna Elsa Mana dos Santos Beirão. 6.
Relatório final de estágio pós-doutoral da professora Sandra Quarezemin (DLLV).
Processo n' 23080.064871/2015-07. Relatora: Flávia Garcia Guidotti. A relatora fez a
leitura do parecer, em que sugere a aprovação do relatório Hlnal de pós-doutorado da
professora Sandra Quarezemin, e após discussão, o Conselho do CCE decidiu aprovar o
parecer, condicionado à entrega, pelo DLLV, de uma justificativa pelo atraso no
encaminhamento do processo. 7. Relatório final de estágio pós-doutoral do professor
Sergio Luiz Rodrigues de Medeiros (DLLV). Processo n' 23080.050265/2015-04.
Relatora: Marianne Rossi Stumpf. A relatora fez a leitura do parecer, em que sugere a
aprovação do relatório ülnal de pós-doutorado do professor Sergio Luiz Rodrigues de
Madeiros, e após discussão, o Conselho do CCE decidiu aprovar o parecer, condicionado à
entrega, pelo DLLV, de uma justificativa pelo atraso no encaminhamento do processo. 8.
Relatório final de estágio pós-doutoral da professora Rosana Cassia Kamita (DLLV).
Processo n' 23080.015544/2016-02. Relator: Luiz Fernando Pereira. O parecer do relator,
favorável à aprovação do relatório Hlnal de estágio pós-doutoral da professora Rosana Cassia
Kamita, foi aprovado por unanimidade. 9. Relatório âlnal de estágio pós-doutoral da
professora lzete Lehmkuhl Coelho (DLLV). Processo n' 23080.064597/2016-49. Relator:
Rodrigo Antânio IUarques Braga. O parecer do relator, favorável à aprovação do relatório
final de estágio pós-doutoral da professora lzete Lehmkuhl Coelho, foi aprovado por
unanimidade. 10. Relatório final de estágio pós-doutoral do professor Rodrigo Aposta
Pereira (DLLV). Processo n' 23080.078995/2017-23. Relatora: Cárlida Emerim Jacinto
Pereira. A relatora informou que o processo é uma solicitação de afastamento para cursar
pós-doutorado, e não um relatório final. O equívoco foi confirmado pela secretária e a relatora
fez a leitura de seu parecer. O parecer da relatora, favorável à solicitação do professor
Rodrigo Aposta Pereira de , foi aprovado por
unanimidade. O afastamento será realizado junto à Pontifícia Universidade Católica de São
Paulo, na cidade de São Paulo/SP, no período de 01 de agosto de 2018 a 31 de julho de 2019.
11. Relatório final de estágio pós-doutoral do professor Josias Ricardo llack (ART).
Processo n' 23080.039251/2016-11. Relator: Marcos Antânio Rocha Baltar. O parecer do
relator, favorável à aprovação do relatório final de estágio pós-doutoral do professor Josias
Ricardo Hack, foi aprovado por unanimidade. 12. Relatório final de estágio pós-doutoral da
professora Elisana de Carli(ART). Processo n' 23080.050438/2016-67. Relatora: Mana
Lúcia de Barros Camarão. O item foi retirado de pauta devido à ausência da relatora. 13.
Solicitação da professora Juliane Salva de Almeida (EGR) de afastamento integral para
cursar doutorado. Processo n' 23080.071162/2017-31. Relatora: Mana José Baldessar. O
parecer da relatora, favorável à solicitação da professora Juliane Silva de Almeida de
afastamento integral para cursar doutorado, foi aprovado por unanimidade. O afastamento
será realizado junto à C/níversíQ of Ca/fÚornía San l)cego, na Califomia/EUA, no período de
14 de agosto de 2018 a 13 de agosto de 2019. 14. Indicação da professora Mailce Borges
Mota para representar o CCE no CEPSH. A indicação da professora Mailce Borgas Mota
para representar o CCE no Comitê de Ética em Pesquisa com Seres Humanos CEPSH foi
aprovada por unanimidade. 15. Indicação de coordenador de extensão do CCE. O
Presidente informou que consultou a professora Janine Soares de Oliveira, atual
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subcoordenadora de extensão do CCE, e que ela aceitou assumir a coordenação, pois o
mandato do atual coordenador expira em 05 de abril. O Conselho aprovou por unanimidade a
indicação da professora Janine Soares de Oliveira para assumir a função de coordenadora de
extensão do CCE. A conselheira Silvana informou que existe uma minuta de revisão da
Resolução de Extensão do CCE tramitando desde 2015, e solicitou que a conselheira Janine,
que irá assumir a função no dia 05 de abril, solicite ao atual coordenador, professor Paulo
Cegar Machado Ferroli, a entrega do documento para que seja aprovada pelo Conselho. 16.
Indicação de representante do CCE para a Câmara de Pós-Graduação. O Presidente
informou que consultou o professor Luiz Fumando Gonçalves de Figueiredo, Coordenador do
Programa de Pós-Graduação em Design, e que ele aceitou representar o CCE na Câmara de
Pós-Graduação da UFSC. O Conselho aprovou por unanimidade a indicação do professor
Luiz Fernando Gonçalves de Figueiredo como representante do CCE na Câmara de Pós-
Graduação da UFSC. 17. Homologação da aprovação concedida ad n:áereHdwm da
solicitação de renovação do afastamento para cursar Doutorado da professora Mana
Correa Machado (ART). A aprovação concedida ad r( Áerendz/m da solicitação de aprovação
do primeiro relatório do afastamento integral da Professora Mana Correa Machado,
conespondente ao período de 05 de março de 2017 a 04 de março de 201 8, e de renovação do
afastamento para cursar doutorado, foi homologada por unanimidade. O afastamento está
sendo realizado junto à Fundação Getúlio Vargas, em São Paulo/SP, e foi prorrogado pelo
período de 05 de março de 2018 a 04 de março de 2019. 18. Homologação da aprovação
concedida ad rláere/zdzlm da solicitação de afastamento para cursar Doutorado
Sanduíche do professor Douglas Luiz Menegazzi(EGR). A aprovação concedida ad
r({Áe/"endum da solicitação de afastamento para cursar Doutorado Sanduíche foi homologada
por unanimidade. O afastamento será realizado junto à Universidade do Minho, na cidade
Braga/Portugal, no período de 01 de março de 2018 a 20 de janeiro de 2019. 19.
Homologação da aprovação concedida ad ri:acre dw#z da solicitação de renovação do
afastamento da professora Virgínia Jorge Salva Rodrigues (ART). A aprovação concedida
ad r( Áerendum da solicitação de aprovação do segundo relatório do afastamento integral da
Professora Virginia Jorre Silva Rodrigues, correspondente ao período de 01 de março de
2017 a 28 de fevereiro de 2018, e de renovação do afastamento para cursar doutorado, foi
homologada por unanimidade. O afastamento está sendo realizado junto ao Programa de Pós-
Graduação em Teatro da Universidade do Estado de Santa Catarina -- UDESC, e foi
prorrogado pelo período de 01 de março de 2018 a 28 de fevereiro de 2019. 20.
Homologação das aprovações concedidas ad rl:acre d mz da solicitação de progressão
funcional da professora Verá Regina de Aquino Vieira, de Adjunto ll para Adjunto lll,
e de Adjunto 111 para Adjunto IV. As aprovações concedidas ad r({áeremdu/n da solicitação
de progressão funcional da professora Verá Regina de Aquino Vieira, de Adjunto ll para
Adjunto ITI, e de Adjunto llT para Adjunto IV, foram homologadas por unanimidade. 21.
Progressão funcional da professora Janaína Trasel Martins (ART), de Adjunto IV para n
Associado 1. A progressão funcional da professora Janaína Trasel Marfins, de Adjunto IV .k
para Associado 1, foi aprovada por unanimidade. 22. Progressão funcional do professor z'A
Adair Bonina(LLV) de Adjunto IV para Associado 1. A progressão funcional do professor
Adair Bonini, de Adjunto IV para Associado 1, foi aprovada por unanimidade. 23. Abertura
de concurso público para professor efetivo do Departamento de Expressão Gráfica.
Conselheiro Rodrigo Antânio Marquês Braga, Chefe do Departamento de Expressão GráHlca\.\k''
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apresentou a descrição da vaga para o campo de conhecimento Desenho e Modelagem
Geométrica 3D, referente à vaga da aposentadoria do professor Henderson Jose Speck. A
abertura de concurso para professor efetivo do Departamento de Expressão Gráfica, na área
de Desenho e Modelagem Geométrica 3D, foi aprovada ÇQD ym voto contráliQ da
Conselheiro 1: . Após a votação da primeira vaga, o
conselheiro Rodrigo Antânio Marques Braça apresentou a descrição da vaga para a área de
Desenho técnico/Desenho de instalações elétricas prediais e industriais, referente à vaga da
aposentadoria do professor Antânio Carlos de Souza. A abertura de concurso para professor
efetivo do Departamento de Expressão Gráfica, na área de Desenho técnico/Desenho de
instalações elétricas prediais e industriais, foi aprovada
Luiz Fernando Gonçalvç} xlç..E.!guç1liçda. O conselheiro Luiz Femando Gonçalves de
Figueiredo manifestou seu entendimento de que o Programa de Pós-Graduação em Design
ainda está aguardando a vaga de professor efetivo que foi garantida ao Programa pelo REUNI.
Conselheiro Rodrigo Antânio Marques Braça informou que, sobre esse entendimento, o perfil
da vaga do último concurso do EGR contemplava a solicitação do POSDESIGN e que o
conselheiro Luiz Ferrando Gonçalves de Figueiredo estava presente na reunião do
Departamento em que as vagas foram aprovadas. Informes: o presidente infomiou que
chegaram 17 computadores novos que foram comprados no final de 2017, e que serão
destinados ao laboratório de informática 007, pois os computadores existentes lá não estão
mais atendendo a demanda. O laboratório atualmente possui 32 computadores, porém o
presidente infomlou, e o Conselho confirmou, que o laboratório será melhor utilizado com 17
computadores mais potentes. Os 32 computadores que serão retirados no laboratório serão
distribuídos entre os departamentos para equipar salas de aula. Em seguida, o Presidente
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, eu, Vanessa
dos Santos Amadeo, Secretária Executiva, ]avrei a presente ata que, se aprovada, será
assinada por mim e pelo Presidente. Florianópolis, 29 de março de 201 8.
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